

16 Oyem-Bitam

Oyem/Vie des associations/10e anniversaire de l'ONG "Cri de l'enfant"

Une structure à la recherche de nouveaux partenaires



Retraîtée, la présidente de l'ONG "Cri de l'enfant", Georgette Angue, appelle à la mobilisation des partenaires.



Le 1er adjoint au maire d'Oyem, Emmanuel Obame Ondo, a été le premier à répondre favorablement à l'appel de l'ONG.

PME

Oyem/Gabon

L'ORGANISATION non gouvernementale (ONG) "Cri de l'enfant" a organisé son dixième anniversaire, le vendredi 28 décembre 2018, à l'Hôtel de Ville d'Oyem, chef-lieu de la province du Woleu-Ntem. Les responsables de ladite structure ont retracé, pour la circonstance, le chemin parcouru par celle-ci depuis sa création, en 2007, jusqu'à ce jour. Sa présidente-fondatrice, Georgette Angue, a précisé que l'ONG "Cri de l'enfant" s'occupe des enfants en difficulté sociale, abandonnés et orphelins. Ajoutant qu'elle a été créée « pour porter haut la voix des sans-voix et inviter ceux qui souhaiteraient agir, mais dont les res-

sources sont limitées, à fédérer leurs ressources, afin d'agir ensemble pour le bien-être de ceux qui n'avaient pas d'avenir. »

Depuis lors, cet organisme s'est doté d'un orphelinat situé au quartier Methui, dans le deuxième arrondissement de la commune d'Oyem. Une structure qui a hébergé, au total, 127 pensionnaires depuis sa création.

« J'en ai d'abord accueilli quatre. Ensuite, progressivement, je commençais à être sollicitée dans la ville par les services des Affaires sociales, du Centre de traitement ambulatoire (CTA), du tribunal de première instance d'Oyem, afin de me confier la garde de certains enfants en fonction de leur situation de famille. Par ailleurs, je continuais à accueillir les enfants que je rencontrais et dont les conditions de vie ne permettaient pas qu'ils soient



L'une des réalisations de l'association.

scolarisés », a déclaré la présidente-fondatrice. Au fil des années, certains enfants ont été récupérés par les membres de leurs familles. A ce jour, il reste 28 pensionnaires dans l'orphelinat. 6 sont scolarisés dans les établissements secondaires, 15 au primaire et 7 au pré-primaire.

Ces enfants et les person-

nels d'encadrement sont pris en charge essentiellement grâce aux cotisations des membres, des aides de bonnes volontés et des sacrifices de la fondatrice. Malheureusement, Georgette Angue, enseignante de formation, a fait valoir ses droits à la retraite depuis le 23 avril 2018. De plus, la plupart des membres de l'ONG ont

vieilli et d'autres sont décédés.

Pour la survie de l'orphelinat, les responsables sollicitent donc « la mise en place de partenariats avec les différentes autorités de la ville d'Oyem, notamment la mairie et le Conseil départemental du Woleu, pour la prise en charge du personnel d'encadrement (...), la SEEG pour la prise en

charge de nos consommations en eau et électricité, les autorités judiciaires de la ville pour bénéficier de la gratuité des procédures liées à l'établissement des jugements supplétifs tenant lieu d'acte de naissance des enfants », a lancé Georgette Angue.

Un appel relayé par la bienveillante Gaëlle Obone qui, à travers une présentation sur écran géant, a lancé un véritable cri d'alarme aux décideurs, pour un appui conséquent à l'ONG "Cri de l'enfant". Un appel qui a d'ailleurs reçu un premier écho favorable. Celui du premier adjoint au maire, Emmanuel Obame Ondo, demandant aux responsables de l'ONG de lui fournir, dans les brefs délais, un contrat de partenariat, afin que la mairie d'Oyem puisse apporter, chaque année, son aide aux pensionnaires de l'orphelinat.

Bitam/Médias/"Radio Nord Sud-Bitam"

L'émission "Horizon jeunes" en promotion autour d'un arbre de Noël

Servais SONDE BATATA

Bitam/Gabon

L'ESPLANADE de Radio Nord Sud-Bitam était noire de monde le 24 décembre dernier, à l'occasion d'un arbre de Noël parrainé par le promoteur de cette structure. Il a ainsi été question d'offrir, non seulement des cadeaux de Noël aux tout-petits choisis dans les différentes écoles des sept cantons du département du Ntem et de la commune de Bitam, mais aussi de faire la promotion de l'émission "Horizon Jeunes". Une tribune offerte gracieusement à la jeunesse du Ntem, afin qu'elle puisse mieux s'exprimer, en évoquant les grandes difficultés auxquelles elle fait face au quotidien et être mieux sensibilisée aux nombreuses pratiques déviantes de nombreux adolescents.



Le père Noël distribuant des jouets aux enfants.

La promotion de l'émission "Horizon Jeunes" visait également à susciter des vocations parmi les jeunes passionnés du journalisme, qui ont eu l'insigne honneur de découvrir et de dialoguer avec l'animateur-vedette de cette émission, Saint Dany, "le pape du micro".

Ainsi, plus de trois cent jeunes ont reçu leurs cadeaux des mains du père

Noël, ainsi qu'une vingtaine d'enfants internés à l'hôpital départemental de Bitam.

Une initiative qui vient à point nommé, car offrant un espace de transition entre les récentes campagnes électorales et la Noël, et intervenant au moment où plusieurs parents, compte tenu de la situation économique que traverse actuellement notre pays,



Personnels de la radio et parents pendant la cérémonie.

devaient avoir d'énormes difficultés pour offrir des jouets à leur progéniture. Une opération qui traduit aussi en actes, la politique de l'égalité des chances et du vivre-ensemble prônée par les plus hautes autorités gabonaises.

Les bénéficiaires, tout comme leurs parents, ont salué cette initiative prise par Radio Nord Sud-Bitam et son promoteur. En sou-

haitant qu'elle soit pérenne et que la prochaine édition soit meilleure que la première, avec la prise en compte des élèves des lycées et collèges en âge de recevoir des cadeaux et qui se feront distinguer par leur rendement scolaire.

Radio Nord Sud-Bitam, sous l'impulsion de son promoteur Emmanuel Ondo Methogo, et son directeur général Fabien

Akoue Assoko, entre dans une phase de grandes innovations avec le lancement de son nouveau pylône haut de 65 mètres, et la construction d'un 2e studio ultra-moderne qui devrait être mis en service sous peu. Histoire d'élargir son champ d'action et améliorer la qualité du service proposé à ses nombreux auditeurs de la région des Trois-frontières.